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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1274 回例会　09/17（水）
クラブフォーラム（4）
担当：社会奉仕（環境保全）
　　　委員会

第 1275 回例会　09/24（水）
早朝例会
担当：プログラム委員会

第 1276 回例会　10/01（水）
慶祝行事・卓話
担当：山口・波多野
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□会　長　　永瀬　章
□副会長　　塚原　進
□幹　事　　岡田　忍
□委員長　　山口　八郎

□題　字　　永瀬　章
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

新世代のための月間9月

会長挨拶　【永瀬　章　会長】

　食の安全・安心を脅かす行為が続いていま
す。あまりにも次から次へと発生している為
に、もう記憶から薄れてしまったものもあり
ます。北海道の『白い恋人』、伊勢の『赤福餅』、
中国製の餃子、ミートホープ、比内地鶏、中
国産鰻の産地偽装、近いところでは本県の『飛
騨牛』等、その行為は産地の偽装、賞味期限
の改ざんなどあらゆる手段を用いて、利益最
優先の全く商道徳を逸脱した行為が長年に亘
り行われています。料理屋では、皆様ご存知
の船場『吉兆』のあまりにもずさんな料理の
使いまわし、産地偽装、賞味期限の改ざん等、
同業者としては信じられない行為が続けられ
ていたようです。
　私共も同じように料理を提供させていただ
いていますが、その食材については信頼関係
によって仕入れをしております。今回の三笠
フーズで行われた事故米など見た目に区別が
無かった場合は、我々もその食材を使用して
しまうかもしれないと、改めて注意を喚起し
ています。料理業で一番注意をしているのは、
やはり食中毒です。清潔な環境で、消毒など
細心の注意を払いながら提供しています。お
客様の宴会の時間に合わせ料理を準備してお
ります。乾杯が始まる前には、二品ぐらい煮
炊きしたものをお膳に並べます。安全の為に
も生ものは事前にお出ししません。乾杯が終
わり食事が始まりますと、吸い物、お刺身、
揚げ物などを順番にだしていきますが、乾杯
前に３０分もお話がある場合もあり、料理を
出すタイミングには非常に気を使います。

うまくタイミングが合っても、その後すぐに
席を立たれ、料理はお膳の上に一杯になって
いる場合もあります。最後まで箸が割ってい
ない場合も時々あります。
　そこで私は、石金においては飛騨出身であ
ることもあり、飛騨地方では酒席では必ずあ
る『めでた』という制度を普及したいと思っ
ています。これは「めでためでたの若松
様ー・・・・」という歌による独特の節回し
をつけて歌うもので、この歌が出るまで自分
の席を離れてはいけないというルールがあり
ます。これには色々な意味がありまして、
１．料理はしっかり食べて悪酔いを防ぐ。
２．料理は作ってくれた人に感謝。
３．座席の両側に知らない人が居てもしっか
　　り交流を持つ。
４．宴席であっても目上の人に失礼の無いよ
　　うに。
などの意味があります。こんな意味も含め、
今後石金にとどまらず、岐阜にこの文化を広
めていきたいと思っています。

次回例会のご案内　10/01（水）
慶祝行事・卓話

担当：山口、波多野
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出席状況　【会員数 37名】

出席者：33 名
出席率：33/37=89.19%
欠席者：3名
（出席免除 1名）91.89%

ニコニコ BOX（敬称略）

吉田　紘　　卓話をさせていただきます
岡川　糺　　元気で出席できました

原尾　勝・小涼　功・片桐　順一郎
河村　訓陸

担当／クラブ会報委員会　　小泉　宣昭

委員会報告

・ロータリー情報委員会　小森　保敏
ＩＧＭのご案内
9/26（金）18:30 ～　中華レストラン　四川
リーダー：谷田　育子、笠井　琢哉
世話人：神谷　良子
Ｒ情報委員：川島　明雄
参加者：相宮　定雄、河村　訓陸
　　　　岡田　一二三、陰田　正男
・青少年交換委員　松野　秀計
歓迎会、誕生日会開催のご案内
10/8（水）18:30 ～　観光旅館　石金
交換留学生ダニエル君のご両親の歓迎会
並びにダニエル君の誕生日会

クラブフォーラム（４）
担当：
社会奉仕（環境保全）委員会
原尾　勝

【卓話】

『スマートにエコライフを楽しもう』
「誰でも出来るエコライフ」

卓話者：
地区環境保全委員会委員長
吉田　紘　様（松坂山桜ＲＣ）


